

Cómo llegar a Salamanca

La manera más rápida de llegar a Salamanca es mediante el **tren de alta velocidad ALVIA** que enlaza con Madrid (Estación de Chamartín). El coste aproximado es de 25 euros y la duración del trayecto, vía Segovia, es de una hora y media.

Otra forma para llegar a Salamanca desde Madrid es tomar **un autobús de la compañía Avanza**. Esta línea sale de la Estación Sur de Autobuses, en Méndez Álvaro.

Hotel

Parador de Salamanca. Hotel colaborador del Foro España Japón, donde se hospedarán ambas delegaciones. Situado en la margen izquierda del río Tormes, frente al casco histórico de la ciudad, es un edificio moderno con vistas a los edificios más emblemáticos de la ciudad.

Restaurantes

Bambú. A pocos metros de la plaza mayor. Cocina tradicional y carnes a la brasa en parrilla de carbón de encina. Cada consumición en la barra incluye tapa o pincho.

Calle Prior, 4

La Viga. Tapeo clásico castellano y español. Especialidad en jeta asada: careta de cerdo cocida y pasada por el horno.

Calle Consuelo, 16

Tapas 3.0. Hermano moderno de Tapas 2.0, a pocos metros. Una vuelta cosmopolita y viajera de tapas tradicionales, para compartir en pequeños bocados.

Calle Sánchez Barbero, 9

Vida & Comida. Recomendado por la Guía Repsol. Mezcla de cocina de autor y platos tradicionales con toques modernos.

Plaza Santa Eulalia, 11

VinoDiario. Vinoteca que ofrece una gran selección de vinos por copa y botella, procedentes de diversas denominaciones. También cuenta con una elaborada carta de tapas para acompañarlos.

Plaza de los Basillos, 1

Zazu Bistró. Bistró francés en el centro de Salamanca, con toques italianos y también orientales.

Plaza Libertad, 8

Lugares turísticos

Plaza Mayor. En el corazón del centro histórico de Salamanca, es una de las plazas más famosas de España y, probablemente, el lugar más icónico de la ciudad. Construida entre el 1729 y el 1756 con estilo barroco, es un cuadrilátero imperfecto con arcos de medio punto.

Universidad de Salamanca. La universidad más antigua del mundo hispano, fundada en 1218 por Alfonso IX. Su sede central tiene una fachada exterior de estilo plateresco con elementos decorativos tallados en piedra.

Catedral. En realidad, dos catedrales: la Vieja y la Nueva. Esta última se construyó entre los siglos XVI y XVIII para sustituir a la anterior, pero finalmente se optó por mantenerla en pie también. La Catedral Nueva, de estilo gótico tardío, es la segunda más grande de España.

Casa de las Conchas. Un palacio señorial construido a finales del siglo XV. En su fachada y en el interior se aprecian varios estilos: gótico, renacentista y mudéjar. Lo más característico son las más de 300 conchas de la fachada que dan nombre a esta construcción.

Clerecía. También conocido como Colegio Real de la Compañía de Jesús, tiene un imponente claustro y una iglesia. Desde la Torre de la Clerecía se disfrutaban unas magníficas vistas del casco antiguo.

Puente Mayor del Tormes. Antiguo puente romano construido en la segunda mitad del siglo I. Reconstruido y reparado a lo largo de los siglos, es un puente de piedra de más de 300 metros.